

Stockschiessen - Sport für alle

Ob jung oder älter, bei den Stockschützen ist jeder gern gesehen. Wer Lust und Laune hat, kommt doch einfach mal bei den Asphaltbahnen vorbei.

Am Dienstag trainieren die Frauen, am Mittwoch die Hobbyschützen und am Donnerstag die Herren und Jugend. Leihstöcke können zur Verfügung gestellt werden. Selbst für die Jüngsten haben wir Schülerstöcke parat.

Zu Fragen geben Kiermaier Sepp, Wagner Gertraud oder Feichtner Marianne gerne Auskunft. 4 Herren,- 1 Damen,- 1 Junioren,- und 1 Jugendmannschaft nehmen zur Zeit am aktiven Spielbetrieb teil. Dazu einige Ergebnisse.

Die Jugend wurde Kreispokalsieger. Unsere Junioren belegten beim Bezirkspokal Platz 4 und beim Bayernpokal Platz 10.

Bei den Herren belegte Engelsberg I in der Bezirksklasse Süd den 4. Platz. In der Kreisklasse A belegte Engelsberg II den 10. Platz. Die Damen erreichten beim Kreispokal den 2. Platz und beim Bezirkspokal den 3. Platz. Am 22./23. Juni 96 wurden Sie in Waldkraiburg mit 42:6 Punkten Bayernpokal - Sieger und haben sich somit für den Deutschen Pokal am 7. Sept. 96 in Ruhpolding qualifiziert.